

FAO inaugurará en Roma un nuevo Museo y Red de Alimentación y Agricultura

Description

(Roma) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) inaugurará su nuevo Museo y Red de la Alimentación y la Agricultura (FAO MuNe) el 16 de octubre de 2025, con motivo del Día Mundial de la Alimentación y el 80º aniversario de la Organización.

Ubicado en la FAO y con el apoyo del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Italia, FAO MuNe es un espacio dedicado al intercambio cultural y la innovación que también alberga la histórica Biblioteca Conmemorativa David Lubin. Con una ubicación céntrica cerca del Circo Máximo y el Coliseo de Roma, el museo destaca los 80 años de trabajo de la FAO e invita al público a explorar los desafíos y las oportunidades de los sistemas agroalimentarios actuales y futuros.

La inauguración estará a cargo del Director General de la FAO, QU Dongyu, y del Presidente de la República Italiana, Sergio Mattarella.

Con una superficie de 1300 m² y 12 salas, FAO MuNe combina historia, conocimiento, arte y ciencia para contar la historia de la alimentación y la agricultura como patrimonio común de la humanidad. Sus exposiciones reunirán tesoros de archivo, documentos históricos y fotografías excepcionales que recorren las ocho décadas de trabajo de la FAO. Los visitantes también participarán en instalaciones inmersivas diseñadas para que el público comprenda cómo la alimentación conecta a las personas, las culturas y el planeta.

A través del poderoso vector unificador del arte y la cultura, FAO MuNe invita a todos a explorar, aprender y actuar: una experiencia que conecta el conocimiento y las ideas con la emoción y la inspiración.

En el corazón del Museo se encuentra una colección de arte de más de 60 piezas donadas por unos 40 miembros de la FAO, cada una de las cuales comparte la historia de su tierra y su gente. Entre estas donaciones se encuentran esculturas artísticas únicas de tamaño natural, como Cultivando el Tercer Paraíso de Michelangelo Pistoletto, que conecta naturaleza, sociedad y tecnología en busca de la armonía, y Paz con la Naturaleza de Pablo Atchugarry, un olivo centenario que renace como símbolo de la reconciliación de la humanidad con el medio ambiente.

Otras obras expuestas han viajado desde diversas regiones del mundo para encontrar su nuevo hogar en el FAOMuNe. Juntas, estas contribuciones forman un diálogo vibrante entre naciones a través del arte y los objetos, cruzando espacios lingüísticos y geográficos.



Las exhibiciones culturales destacarán diversas tradiciones culinarias de todo el mundo, mientras que innovadoras herramientas digitales invitarán a los visitantes a imaginar el futuro de la agricultura, la alimentación y la nutrición. En este espacio vital, el arte, la ciencia y la cultura convergen, convirtiendo el Museo en un punto de encuentro donde el conocimiento se convierte en inspiración y conduce a la acción.

Por qué es importante MuNe

La comida es más que un sustento: representa cultura, identidad y diplomacia. FAO MuNe ofrece un espacio para el aprendizaje, el diálogo y la colaboración, vinculando el patrimonio agrícola con la innovación contemporánea.

Su Laboratorio FoodS, la "cocina del mundo", está totalmente equipado y albergará talleres, demostraciones de cocina, espectáculos interactivos y charlas de expertos que exploran las tradiciones culinarias globales, la sostenibilidad y las soluciones innovadoras. Al conectar instituciones culturales, universidades y colaboradores de todo el mundo, el museo fomenta la concienciación y el intercambio sobre la seguridad alimentaria y la cooperación mundial.

Como red global, FAO MuNe conecta instituciones, socios y comunidades, creando un centro global para la colaboración y el diálogo que vincula las experiencias locales con el conocimiento global.

Guiado por los Cuatro Principios de la FAO —mejor producción, mejor nutrición, mejor medio ambiente y una vida mejor— FAO MuNe refleja el Marco Estratégico de la Organización y su alineación con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

La FAO MuNe comenzará a recibir visitantes desde este 20 de octubre de lunes a sábado, y las reservas pueden hacerse directamente en su sitio web o contactando con FAO-Museum@fao.org. www.elr

El Maipo/Agricultura Global

Date Created Octubre 2025